

LA RUTA DE LAS CORCHOLATAS



#RICARDOMONREAL

"ME CUIDA LA GENTE"



#CLAUDIASHEINBAUM

MORDIDA POR JAIBA



#MARCELOEBRARD

CORONADO EN VERACRUZ



#FERNANDEZNOROÑA

PIDE FISCALIZAR ANUNCIOS



#MANUELVELASCO

APOYA AUTOS ELÉCTRICOS



#ADANAUGUSTOLÓPEZ

VE POR ADULTOS MAYORES



'VAMOS A ARROLLAR A OPOSICIÓN'

#RECORRIDOSDÍA18

EBRARD LANZA ADVERTENCIA
AL FRENTE AMPLIO; SHEINBAUM
REÚNE PETICIONES Y MONREAL
AFIRMA QUE LO CUIDA LA GENTE

REDACCION

Con una advertencia a la alianza opositora, el reconocimiento a los adultos mayores, así como temas de seguridad, autos eléctricos, fiscalización de espectaculares y hasta recordatorios de José María Morelos y Pavón, es como concluyó el día 18 de los aspirantes a coordinar los Comités de Defensa de la 4T.

Desde Tampico, Tamaulipas, Claudia Sheinbaum aseguró que salió del Gobierno de la CDMX para recoger *Los Sentimientos de la Nación*, para construir la segunda etapa de la Cuarta Transformación.

Como parte de su gira por el país, se reunió con pescadores y despachadoras de camarón en un mercado de Tampico, donde al tomar una jaiba viva esta atenazó un dedo de la exjefa de gobierno, lo que provocó la risa de Sheinbaum y los comerciantes.

Más tarde, en una entrevista en **Heraldo Radio Tampico**, Sheinbaum aseguró que la oposición quiere dar una imagen ciudadana de cara al proceso electoral del 2024 y calificó como un frente "cínico" a la

oposición que busca competir contra Morena en las elecciones.

Por su parte, Adán Augusto López aseguró que los adultos mayores han agradecido a México, por eso se les debe reconocer y apoyar.

En la Asamblea Informativa en Martínez de la Torre, Veracruz, el ex secretario de Gobernación recordó que por eso el presidente López Obrador implementó la pensión para adultos mayores y la promovió como un derecho constitucional.

"Ese es un Presidente que cumple, que les cumple a ustedes, que les reconoce a los adultos mayores lo mucho que han aportado. Porque, miren, a nosotros que no nos vengán con cuentos, ustedes valen lo mismo que el más encumbrado de los mexicanos", afirmó.

También desde Veracruz, pero en Córdoba, el excanciller Marcelo Ebrard afirmó que, ganando la encuesta de Morena, "como será, vamos a arrollar a la oposición".

Además, afirmó que derrotarían de forma abrumadora a Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid.



El aspirante a la Coordinación de Defensa de la Transformación de Morena, a su llegada al aeropuerto de Veracruz le colocaron una corona, además bailó con una mujer que era parte de un grupo de son jarocho y tocó batucada, mientras le gritaban ¡Presidente, Presidente!

En tanto, Ricardo Monreal, desde Tehuacán, Puebla, descartó incrementar su seguridad personal al recorrer zonas peligrosas del país, pues aseguró que, "yo como al Presidente, me cuida la gente, no he tenido problemas en ninguna zona, he ido a Michoacán o Jalisco".

Señaló que lleva 27 asambleas informativas en todo el país y ha obtenido buenos resultados, ya que en ella se recaban las principales demandas de los ciudadanos, donde la más recurrente es el tema de seguridad pública. **B**

Con información de Carlos Juárez, Carlos Navarro, Paris Salazar, Noemí Gutiérrez, Juan David Castilla, Claudia Espinoza y Elia Castillo

ENERGÍA LIMPIA

1 • Velasco se subió a un auto eléctrico armado en Puebla.

2 • Dijo que se deben impulsar autos que menos contaminen.

3 • Son el futuro de la industria en el país, aseguró.

4 • Son inversiones generadoras de empleo, afirmó.

HACE LLAMADO

1 • Noroña pide a Morena fiscalizar anuncios.

2 • Advirtió que egresos reportados son superiores.

3 • Monto se puede multiplicar por cantidades superiores.

4 • Noroña hizo una asamblea en Escárcega, Campeche.



**DE PUERTO
EN PUERTO**

● **A Claudia**
Sheinbaum la
atenazó una
jaiba y Ebrard
fue coronado
a su llegada a
Veracruz.



FOTOS: ESPECIALES

